

LOCAL | Igualdad

Un seminario de la Escuela Abierta de Formación en Género recoge las demandas y necesidades de las mujeres de la comarca

Organizado por la Delegación de Igualdad y Mujer de la Diputación de Córdoba

Antonio J. Sobrados Pareja

Viernes 28 de octubre de 2011 - 11:55



Con el objetivo de analizar de manera conjunta la situación actual y la problemática de las mujeres en el medio rural, haciendo especial hincapié en las nuevas tecnologías y las redes sociales, como herramienta de comunicación, información y participación, el salón de actos del Centro Municipal de Servicios Sociales albergó este jueves un seminario de carácter comarcal, enmarcado en el Programa “Escuela Abierta de Formación en Género”, en el que se dieron cita mujeres de poblaciones como Benamejí, Lucena, Cabra o Priego de Córdoba, entre otras, organizado por la Diputación de Córdoba.

El programa del seminario comenzó con una ponencia, a cargo de M^a José Jiménez, Licenciada en Derecho y abogada en casos de violencia de género, continuando con un taller práctico, en el que se expusieron sugerencias y demandas de las participantes, que servirán a modo de conclusión, para diseñar las nuevas estrategias y programas que se llevarán a cabo en los próximos años, desde la Delegación de igualdad y Mujer de la Diputación de Córdoba.

La apertura del seminario contó con la presencia de la diputada de Igualdad, Trinidad Moreno, el presidente de la Mancomunidad de la Subbética, José Ropero; y el concejal de Turismo, Juan Ramón Valdivia,

En la clausura del seminario tomó parte la Alcaldesa de Priego de Córdoba, M^a Luisa Ceballos, que departió en un ambiente distendido con las participantes en el seminario, analizando aspectos de su vida cotidiana y del papel de la mujer en nuestra sociedad, poniéndose de manifiesto la necesidad de articular medidas a todos los niveles, para lograr la plena igualdad entre hombres y mujeres.